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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Pengaruh Dakwah Modern di Media Sosial TikTok dan Internalisasi Nilai 

Pendidikan Agama Islam terhadap Moral Siswa MA Negeri se-Kabupaten Tulungagung” ini 

ditulis oleh Umi Mahdyyah Nabila atas bimbingan Prof. Dr. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd. 

dan Dr. Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I.  

Kata Kunci: Dakwah Modern, Internalisasi Nilai PAI, dan Moral 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh degradasi moral yang terjadi pada generasi muda di 

Indonesia menjadi persoalan serius yang perlu ditangani secara komprehensif. Salah satu 

penyebab utama penurunan moral ini adalah rendahnya pemahaman terhadap nilai-nilai agama. 

Di sisi lain, kemajuan teknologi dan perkembangan media sosial seperti TikTok turut 

memberikan dampak signifikan terhadap perilaku generasi muda, baik positif maupun negatif. 

Meskipun TikTok sering dikritik karena kontennya yang kurang mendidik, platform ini juga 

berpotensi besar digunakan sebagai media dakwah yang inovatif dan dekat dengan kehidupan 

remaja. Dakwah modern yang dikemas secara menarik dan sesuai dengan tren kekinian terbukti 

lebih mudah diterima oleh generasi muda. Oleh karena itu, penting untuk mengkaji secara 

empiris bagaimana pengaruh dakwah modern melalui TikTok dan internalisasi nilai-nilai 

pendidikan agama Islam terhadap moral peserta didik, khususnya di lingkungan Madrasah 

Aliyah Negeri (MAN) se-Kabupaten Tulungagung. 

Rumusan masalah penelitian ini adalah 1) seberapa baik dakwah modern di media sosial 

TikTok ? 2) seberapa baik internalisasi nilai PAI di MAN se-Kabupaten Tulungagung? 3) 

seberapa baik moral siswa MAN se-Kabupaten Tulungagung? 4) apakah terdapat pengaruh 

dakwah modern di media sosial TikTok terhadap moral siswa MAN se-Kabupaten 

Tulungagung? 5) apakah terdapat pengaruh internalisasi nilai PAI terhadap moral siswa MAN 

se-Kabupaten Tulungagung dan 6) apakah terdapat pengaruh dakwah modern di media sosial 

TikTok dan internalisasi nilai PAI terhadap moral siswa MAN se-Kabupaten Tulungagung. 

Metode Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasional dengan 

teknik analisis regresi linear berganda melalui aplikasi SPSS. Sampel diambil secara purposive 

sampling dari seluruh siswa MAN se-Kabupaten Tulungagung. Pengambilan data 

menggunakan kuesioner. 

Hasil dari penelitian adalah dakwah modern di media sosial TikTok, internalisasi nilai PAI dan 

moral pada siswa MAN se-Kabupaten Tulungagung  dalam kondisi  “baik”. Berdasarkan hasil 

uji hipotesis dakwah modern di media sosial TikTok terhadap moral siswa MAN se-Kabupaten 

Tulungagung  memiliki pengaruh yang ditunjukkan oleh nilai signifikansi sebesar 0,000 (p = 

0,000 < 0,05). Selanjutnya berdasarkan hasil uji hipotesis internalisasi nilai PAI terhadap moral 

siswa MAN se-Kabupaten Tulungagung  memiliki pengaruh yang ditunjukkan oleh nilai 

signifikansi sebesar 0,000 (p = 0,000 < 0,05). Selanjutnya berdasarkan hasil uji hipotesis 

dakwah modern di media sosial TikTok dan internalisasi nilai PAI terhadap moral siswa MAN 

se-Kabupaten Tulungagung  memiliki pengaruh yang ditunjukkan oleh nilai signifikansi 

sebesar 0,000 (p = 0,000 < 0,05). 
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ABSTRACT 

The thesis entitled "The Influence of Modern Da'wah on TikTok Social Media and the 

Internalization of Islamic Religious Education Values on the Morals of State Islamic Senior 

High School (MAN) Students in Tulungagung Regency" was written by Umi Mahdyyah Nabila 

under the supervision of Prof. Dr. Prim Masrokan Mutohar, M.Pd., and Dr. Luk Luk Nur 

Mufidah, M.Pd.I. 

Keywords: Modern Da’wah, Internalization of Islamic Religious Values, Morals 

This research is motivated by the serious moral degradation among Indonesian youth, which 

requires comprehensive handling. One of the main causes of this moral decline is the lack of 

understanding of religious values. Meanwhile, technological advancement and the rise of social 

media platforms such as TikTok have a significant impact on young people's behavior, both 

positively and negatively. Although TikTok is often criticized for its less educational content, 

it also holds great potential as an innovative da’wah platform that resonates with young people. 

Therefore, it is important to empirically examine the influence of modern da’wah through 

TikTok and the internalization of Islamic religious education values on students’ morality, 

particularly in MAN schools throughout Tulungagung Regency. 

The research questions include: 1) How effective is modern da’wah on TikTok? 2) How 

effective is the internalization of Islamic values in MAN schools in Tulungagung? 3) What is 

the level of students’ morals? 4) Is there any influence of modern da’wah on students’ morals? 

5) Is there any influence of internalized Islamic values on students’ morals? and 6) Is there a 

combined influence of modern da’wah and internalized Islamic values on students’ morals? 

This study uses a quantitative correlational approach with multiple linear regression analysis 

using SPSS. The sample was selected using purposive sampling from students of MAN schools 

across Tulungagung. Data were collected using a questionnaire. 

The results show that modern da’wah, internalization of Islamic values, and students’ morals 

are in the "good" category. Hypothesis testing shows that modern da’wah via TikTok 

significantly influences students’ morals (p = 0.000 < 0.05), as does the internalization of 

Islamic religious education values (p = 0.000 < 0.05), and both variables together also have a 

significant influence (p = 0.000 < 0.05).  



 

 

xxii 

 

 الملخص 

ْْالإسلاميةْْعلىْ ْْالتْْْتحملْْْعنوانْْ"تأثيْْالدعوةْْالحديثةْْفيْْوسائلْْْالتواصلْْالاجتماعيْْتيكْْتوكْْوتوطينْْالقيمْْالتربويةْ ْالأطروحةْ
ْْبريم ْْالدكتورْ ْْنبيلْاْْبإشرافْْالأستاذْ ْْأوميْْْمهدي ةْ ْْتولونغاغونغ"ْْكتبتهاْ ْْفْيْْمحافظةْ ْْالحكوميةْ ْْالدينيةْ ْأخلاقْْْطلابْْْالمدارسْْْالثانوية

 .ماسروكانْْموتوهارْ،ْوالدكتورةْلوكْْلوكْْنورْْمفيدة

 الكلمات  المفتاحية : ْالدعوةْْالحديثةْ،ْتوطينْالقيمْْالتربويةْْالإسلاميةْ،ْْالأخلاقْ

ْتنبعْْهذهْْالدراسةْْمنْْمشكلةْْخطيةْْتتعلقْْبِنحدارْْالأخلاقْْبينْْالشبابْْفيْْإندونيسيا،ْْوالتْْتتطلبْْْمعالجةْْشاملة.ْْومنْْأبرزْ
ْأسبابْْْهذاْْالانحدارْْضعفْْْالفهمْْلقيمْْالدين.ْْوفيْْالوقتْْذاتهْ،ْْفإنْْْتطورْْْالتكنولوجياْْْوانتشارْْوسائلْْْالتواصلْْْالاجتماعيْْْمثلْ
ْتيكْْْتوكْْلهْْْتأثيْْكبيْْعلىْْسلوكْْْالشباب،ْْسواءْْْبِلإيجابْْأوْْْالسلبْ.ْْوعلىْْْالرغمْْْمنْْْالانتقاداتْْْالموجهةْْلتطبيقْْتيكْْتوكْْْبسببْ
ْْالوصولْْْبسهولةْْإلْْْفئةْْالشباب.ْْلذلكْ،ْْمنْْالضروريْْدراسةْ ْمحتواهْْغيْْالتربوي،ْْإلاْْأنهْْْيمثلْْمنصةْْدعويةْْحديثةْْْفعالةْْْيمكنهاْ
ْالتأثيْْالفعليْْْلاستخدامْْتيكْْتوكْْكوسيلةْْدعويةْْْوتوطينْْالقيمْْالتربويةْْالإسلاميةْْعلىْْأخلاقْْالطلابْْفيْْالمدارسْْالثانويةْْالدينيةْ

 .الحكوميةْْفيْمحافظةْْتولونغاغونغ

( ما 3( ما مدى فاع يه تطوين ا قيم ا تربيه الإسئئئئئئئئ ميه؟  2( ما مدى جودة ا دعوة الحديثه عبر تيك توك؟  1أسئئئئئئئئث ه ا          
ع ى (  ل  ناك تأثبر   دعوة الحديثه عبر تيك توك  4مدى مسئئئئاوى ا ل ق  دى ا ب اةدرسئئئئه ا ثالاويه الإسئئئئ ميه الح وميه؟  

(  ئل  نئاك تأثل مكئئئئئئئئئئئئئئترك ب  ا ئدعوة الحئديثئه  6(  ئل  نئاك تأثل  اطوين ا قيم الإسئئئئئئئئئئئئئئ ميئه ع ى ا ل ق؟  5أل ق ا ط ب؟  
 وتطوين ا قيم الإس ميه ع ى ا ل ق؟

ْ. برنامج الحزمه الإحصائيه   ع وم الاجاماعيه   تساخدم  ذه ا دراسه نهجًا ارت اايًا كميًا مع تح يل الانحدار الخط  اةاعدد باساخدام 
عبر تو ولاغاغولاغ. تم جمع ا  يانات باساخدام    اةدرسه ا ثالاويه الإس ميه الح وميه تم الايار ا عينه باساخدام ا عينه ا غرضيه من ا ب  

اسا يان.تظهر ا ناائج أن ا دعوة الحديثه، وت ني ا قيم الإس ميه، وأل ق ا ط ب تقع في فثه 'الجيد'. يظُهر الا ار ا فرضيات أن  
ا ط ب أل ق  بك ل ك ل ع ى  تؤثر  توك  تيك  الحديثه عبر  ...,. >  ْا دعوة  ا ديني  .,.(5)ف=  ا اع يم  قيم  ت ني  أن  ، كما 

 . .,.( 5)ف= ...,. > ْ، وك  اةاغلين معًا لهما تأثل ك ل.,.( 5)ف= ...,. > ْالإس م   ه تأثل واضح أيضًا 
 

  


